



---

**Remise du Prix de la Fondation de l'État du Koweït pour la Lutte contre  
le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète  
dans la Région de la Méditerranée orientale**

1. Le Prix de la Fondation de l'État du Koweït pour la lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète dans la Région de la Méditerranée orientale a été créé en 2003. À sa soixante-sixième session en octobre 2018, sur la base de la recommandation formulée par le Comité de la Fondation, le Comité régional a décidé d'attribuer le Prix de l'année 2018 à la personne suivante : Dr Sulafa Khalid Mohamed Ali (Soudan) dans le domaine des maladies cardio-vasculaires. Le Prix sera remis à la lauréate durant la soixante-septième session du Comité régional en 2020.
2. Madame le Dr Sulafa Ali est honorée pour sa contribution significative dans le domaine des maladies cardio-vasculaires. Le Dr Ali est diplômée de l'Université de Khartoum en 1989 et a obtenu le statut de membre du *Royal College of Physicians* (Pédiatrie) du Royaume-Uni en 1995. En 2004, elle est devenue consultante en cardiologie pédiatrique, puis professeure à l'Université de Khartoum.
3. Le Dr Ali est une pionnière de la cardiologie pédiatrique au Soudan et a mis en place le programme de bourses de cardiologie pédiatrique au sein du Conseil de spécialisation médicale du Soudan en 2012. La même année, elle a élaboré un programme de lutte contre les cardiopathies rhumatismales en collaboration avec le ministère fédéral de la Santé. Le Dr Ali a réussi à mobiliser des fonds et à utiliser des subventions de recherche pour la réalisation de projets de lutte contre les cardiopathies rhumatismales dans plusieurs États ruraux du Soudan. De plus, elle est membre de plusieurs comités scientifiques nationaux et internationaux, notamment le Comité OMS d'experts pour les cardiopathies rhumatismales. Elle est la fondatrice et présidente de la *Sudanese Children's Heart Society*, une organisation caritative qui vise à soutenir les enfants atteints de maladies cardiaques, et elle dirige le programme de lutte contre les cardiopathies rhumatismales du Soudan. Elle a publié de nombreux articles dans des revues médicales locales et internationales.